

Prière
mois d'
avril
2025

Prier en équipe, à la maison, seul ou avec d'autres... Prolonger cette prière tout au long du mois... Aller à votre rythme.

LES TEMPS DE SILENCE OU DE PARTAGE AU COURS DE LA PRIERE SONT IMPORTANTS. NE LES NEGLIGER PAS. ALTERNER LES LECTEURS AU COURS DE LA PRIERE. Vous pouvez choisir d'autres chants.



PROPOSITION: Prier chaque matin quelques mots de l'Évangile ou des mots contenus dans cette prière Ils peuvent être médités, « ruminés ». S'efforcer de mémoriser les mots, les répéter au cours de la journée, comme un compagnonnage avec le Seigneur.

AU NOM DU PÈRE DU FILS ET DU SAINT ESPRIT. AMEN



Par la croix du fils de Dieu Signe levé qui rassemble les nations
Par le corps de Jésus Christ, Dans nos prisons, innocent et torturé
Sur les terres désolées, terres d'exil Sans printemps, sans amandier

Fais paraître ton jour Et le temps de ta grâce Fais paraître ton jour Que l'homme soit sauvé !



13 AVRIL 2025

DIMANCHE DES RAMEAUX ET DE LA PASSION DU SEIGNEUR

... Ils amenèrent l'âne auprès de Jésus, jetèrent leurs manteaux dessus, et y firent monter Jésus.

À mesure que Jésus avançait, les gens étendaient leurs manteaux sur le chemin.

Alors que déjà Jésus approchait de la descente du mont des Oliviers, toute la foule des disciples, remplie de joie, se mit à louer Dieu à pleine voix pour tous les miracles qu'ils avaient vus, et ils disaient : « Béni soit celui qui vient, le Roi, au nom du Seigneur. Paix dans le ciel et gloire au plus haut des cieux ! »

Quelques pharisiens, qui se trouvaient dans la foule, dirent à Jésus : « Maître, réprimande tes disciples ! »

Mais il prit la parole en disant : « Je vous le dis : si eux se taisent, les pierres crieront. »

REF : Hosanna, hosanna, hosanna au plus haut des Cieux (bis)

La Fête des Rameaux, c'est l'entrée de Jésus à Jérusalem qui est acclamé par la foule. Malgré ce bon accueil, Jésus sait qu'il approche du moment de sa Passion. Écoutons la foule qui crie, qui acclame Jésus comme un roi : "Hosanna au fils de David !

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! Hosanna au plus haut des cieux !". Cette foule reconnaît Jésus comme le Messie, celui qui vient pour nous sauver.



• **Et nous, nous est-il déjà arrivé d'acclamer Dieu de tout notre cœur, de le louer avec une grande joie ? Quelles émotions cela a provoquées en nous**

17 AVRIL 2025

JEUDI SAINT



Quand il leur eut lavé les pieds, il reprit son vêtement, se remit à table et leur dit : « Comprenez-vous ce que je viens de faire pour vous ? Vous m'appelez "Maître" et "Seigneur", et vous

avez raison, car vraiment je le suis. Si donc moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé les pieds, vous aussi, vous devez vous laver les pieds les uns aux autres. C'est un exemple que je vous ai donné afin que vous fassiez, vous aussi, comme j'ai fait pour vous. »

Je me laisse conduire par l'Esprit et je prends place parmi eux...

Je me laisse habiter par la présence toute simple du Seigneur parmi ses amis, tout près de moi, partageant le repas. Tout à coup, un geste fou : le Seigneur se lève et se met aux genoux de ses disciples pour leur laver les pieds, même à Judas, celui qui va le trahir par un baiser

• **Et moi quel visage a le Dieu en qui je crois ? Est-ce le visage d'un Dieu à genoux, courbé à mes pieds ou bien est-il autre ? Pourquoi ?**

Je prends le temps de regarder Jésus, de le contempler, d'accueillir ce geste, image de l'amour du Père pour chacun, chacune de nous...

Prière universelle : Avec confiance, prions le Seigneur crucifié, lui qui a aimé le monde jusqu'au bout.

- Pour toutes les communautés locales qui forment l'Eglise de Dieu. Que la ferveur des célébrations liturgiques de la semaine sainte rejaillisse en témoignage d'espérance pour le monde, Seigneur, nous te prions. REF

- Pour toutes les personnes qui vivent de grandes souffrances dans la solitude. Pour ceux et celles qui assistent et soignent leurs frères et sœurs blessés. Que le Christ leur donne le courage et la force de continuer leur service, prions le Seigneur. REF

- Pour les enfants victimes de la violence, de la faim, de l'abandon. Pour que les gouvernants leur viennent en aide et que nous-mêmes sachions les secourir, Seigneur, nous te prions. REF

Oui, Seigneur, accorde-nous de pouvoir être reconfort et lumière pour nos frères dans la détresse, toi, qui vis et règnes pour les siècles des siècles. Amen !

18 AVRIL VENDREDI SAINT Le Christ s'est anéanti, prenant la condition de serviteur. (cf. Ph 2, 8-9) Pour nous, le Christ est devenu obéissant, jusqu'à la mort, et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du Nom qui est au-dessus de tout nom.



... Or, près de la croix de Jésus se tenaient sa mère et la sœur de sa mère, Marie, femme de Cléophas, et Marie Madeleine. Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : « **Femme, voici ton fils.** » Puis il dit au disciple : « **Voici ta mère.** » Et à partir de cette heure-là, le disciple la prit chez lui. Après cela, sachant que tout, désormais, était achevé pour que l'Écriture s'accomplisse jusqu'au bout, Jésus dit : « **J'ai soif.** » Il y avait là un récipient plein d'une boisson vinaigrée. On fixa donc une éponge remplie de ce vinaigre à une branche d'hysope, et on l'approcha de sa bouche. Quand il eut pris le vinaigre, Jésus dit : « **Tout est accompli.** » Puis, inclinant la tête, il remit l'esprit.

- Incliner la tête, et faire silence

Seigneur Jésus, nous regardons ta croix et nous comprenons que tu as tout donné pour nous. Nous te consacrons ce temps. Nous voulons le passer près de toi qui, de Gethsémani au Calvaire, as prié.

« *Prière du pape François* : Père saint et miséricordieux, Tu nous as montré le chemin de la Croix comme chemin unique pour te comprendre. Nous voulons marcher aujourd'hui avec foi et espérance. Nous voulons prier en union avec tous ceux qui souffrent Et nous laisser envelopper par ce mystère. Aide-nous à porter notre croix de chaque jour, sans nous laisser abattre, confiants en ton amour miséricordieux. Accorde-nous de participer à la Passion du Christ, pour que nous puissions parvenir un jour avec Lui à la gloire de la Résurrection. Par Jésus-Christ Notre Seigneur. Amen »

Seigneur, tu es descendu dans l'obscurité de la mort. Mais ton corps a été recueilli par de bonnes mains, il a été enveloppé dans un linceul immaculé. Permits qu'en ce temps difficile, nous soyons capables de reconnaître que toi tu es là. Donne-nous une fidélité qui résiste au désarroi et un amour qui sache t'accueillir dans les moments de détresse extrême, comme le fit ta Mère, qui te reçut à nouveau entre ses bras. *REF Croix plantée sur nos chemins, Bois fleuri du sang versé, Croix plantée sur nos chemins, Sauve en nous l'espoir blessé !*

Le samedi saint, journée de silence et d'attente avant la célébration de la Vigile pascale.

JOUR DE PAQUES : JESUS N'EST PAS DANS LE TOMBEAU, IL EST LE RESSUSCITÉ !



« Pourquoi chercher le Vivant parmi les morts ? » (Lc 24, 1-12) Le premier jour de la semaine, à la pointe de l'aurore, les femmes se rendirent au tombeau, portant les aromates qu'elles avaient préparés. Elles trouvèrent la pierre roulée sur le côté du tombeau. Elles entrèrent, mais ne trouvèrent pas le corps du Seigneur Jésus. ; Alors qu'elles étaient désespérées, voici que deux hommes se tinrent devant elles en habit éblouissant. Saisies de crainte, elles gardaient leur visage, incliné vers le sol. Ils leur dirent : « Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? Il n'est pas ici, il est ressuscité. Rappelez-vous ce qu'il vous a dit quand il était encore en Galilée : 'Il faut que le Fils de l'homme soit livré aux mains des pécheurs, qu'il soit crucifié et que, le troisième jour, il ressuscite.' » Alors elles se rappelèrent les paroles qu'il avait dites. Revenues du tombeau, elles rapportèrent tout cela aux Onze et à tous les autres. C'étaient Marie Madeleine, Jeanne, et Marie mère de Jacques ; les autres femmes qui les accompagnaient disaient la même chose aux Apôtres. Mais ces propos leur semblèrent délirants, et ils ne les croyaient pas. Alors Pierre se leva et courut au tombeau ; mais en se penchant il vit les linges, et eux seuls. Il s'en retourna chez lui, tout étonné de ce qui était arrivé.

Cette question nous est posée à nous aussi :

Pourquoi chercher le Vivant parmi les morts ?

• *Toi qui te replies sur toi-même après un échec, toi qui n'as plus la force de prier, toi qui te sens seul, abandonné par tes amis et peut-être par Dieu, toi qui as perdu l'espérance et toi qui te sens prisonnier de tes péchés, toi qui aspire à la beauté spirituelle, à la justice, à la paix .*

« **Le Seigneur est vivant** et veut être cherché parmi les vivants. Après l'avoir rencontré, il envoie chacun porter l'annonce de Pâques, *susciter et ressusciter l'espérance* dans les cœurs appesantis par la tristesse, chez celui qui peine à trouver la lumière de la vie. Il y en a tellement besoin aujourd'hui. Oublieux de nous-mêmes, comme des *serviteurs joyeux de l'espérance*, nous sommes appelés à annoncer le Ressuscité avec la vie et par l'amour ; autrement nous serions incapables de donner l'espérance dont le monde est assoiffé.

Le Christ est ressuscité ! rappelons-nous ses Paroles pour être les sentinelles du matin qui sachent découvrir les signes du Ressuscité. Ouvrons-nous à l'espérance et mettons-nous en route ; que la mémoire de ses œuvres et de ses paroles soit une lumière éclatante qui guide nos pas dans la confiance. *Pape François* »



Chant : L 214 - Le Christ est vivant ! Alléluia ! Il est parmi nous ! Alléluia ! Béni soit son nom dans tout l'univers, Alléluia ! Alléluia ! 2. C'est lui notre joie ! Alléluia ! C'est lui notre espoir ! Alléluia ! C'est lui notre pain, c'est lui notre vie, Alléluia ! Alléluia